



"Pour que ça change"

publié le 09/06/2021

Clip vidéo pour la tolérance

Descriptif :

Avec le soutien de l'association « La mouette à 3 queues », les élèves de l'EREA ont réalisé, dans le cadre du Nouveau Festival 2021, un court métrage ayant pour but de mettre en lumière la question des discriminations.

Avec le soutien de l'association « [La mouette à 3 queues](#) », les élèves de l'EREA ont réalisé, dans le cadre du [Nouveau Festival 2021](#), un court métrage ayant pour but de mettre en lumière la question des discriminations.

Après quelques séances de familiarisation avec le monde du cinéma, les élèves se sont initiés à l'écriture du scénario et des dialogues, la réalisation, la gestion des décors et accessoires, la comédie.

Le titre qu'ils ont choisi, « [Pour que ça change](#) », exprime d'emblée leur désir d'interroger les vexations et agressions vécues au quotidien par les minorités et affirme leur souhait de faire évoluer notre société vers plus de tolérance et de justice.

Questionnant leurs représentations personnelles et leur désir d'être acteur du changement, ce clip vidéo est l'aboutissement d'un projet qui dépasse le simple cadre du cinéma : il a permis d'engager l'action de chacun au service du Vivre Ensemble.

Les élèves de l'EREA sont d'ailleurs fiers de vous présenter le fruit de ce travail :



Digiplay by La Digitale (HTML de 1.6 ko)